

九条北小学校 校長室だより

N0.38 令和7年1月8日



あけましておめでとうございます

新しく迎える2025年が、児童たちの「成長」と「結実」の1年となりますように願うとともに、皆様にとって、さらに良い年となりますようお祈り申しあげます。



★ 作品展にお越しいただき、ありがとうございました！ ★

2学期末の実施した「作品展」へ、たくさんの皆様にお越しいただき感謝しています。また、今年は、QRコードから感想をいただく形を初めて取りました。感想をお書きいただいた皆様、ありがとうございました。



★ 3学期始業式にあたって ★

* 3学期始業式で、次のような話をしました。

みなさん、おはようございます。冬休みを元気に過ごしていましたか？

新しく迎えた2025年の干支は「乙巳（きのと・み）」といいます。

「乙（きのと）」は、植物が成長し広がっていくような意味合いを持っています。周囲との調和を保ちながら自身の目標に向かって進んでいく力を表しています。「巳（み）」は、古来より豊穣や金運を司る神様として祀られることもあり、運気を上げる縁起物としては定番となっています。

ということで、2025年「乙巳（きのと・み）」の年は、多くの人にとって成長と結実の時期となる可能性が高いと言われています。これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しています。ただし、成長の速度は、人それぞれです。すぐに結果が出なくても、焦らず粘り強く取り組む姿勢が重要です。自分のペースを保ちながら着実に前進することで、最終的には望む結果に近づくことができるでしょう。

さあ、今日から3学期が始まりました。2学期終業式にも伝えましたが、新しい年を迎えるにあたり、「**がんばろうと思う目標を決めて過ごしてほしいです。**勉強でも運動でも、自分の行動でも、どんなことでもいいです。**今年、特にがんばろうと思うことを心に決めて、新しい年をスタートしましょう。**

3学期は、1年間の締めくくりの学期もあります。悔いのない日々を、過ごしていきましょう。**九条北小学校のみなさんか、これからも一層、元気に活躍してくれることを期待しています。**

